

# KOTO オンライン・マガジン

## ～オンラインを活用した幼・小の絆づくり～



前回のオンラインマガジンでは、第二大島中学校、第二大島小学校、第四大島小学校の「オンライン小中交流」をご紹介しました。

今回の「KOTO オンラインマガジン」では、オンラインを活用した枝川幼稚園と枝川小学校の「オンライン交流会」を紹介いたします。

4月に小学生となる園児と、4月から小学校6年生に進級する5年生による、幼稚園と小学校との円滑な接続を意識した取組ですので、各校での実践にぜひ生かしてください。



### 幼稚園と小学校の絆づくり



#### 小学校入学に向けて質問！

「教えてほしいこと」「聞きたいこと」を事前に考えて、質問。

#### 小学校の先輩として回答！

「どんなことを伝えようか」と考え、わかりやすい回答を工夫。



ランドセルの中には何が  
入っていますか？

教科書やノート、筆箱・・・  
※実物を見せて説明！

ともだちはできますか？



はじめはドキドキするけど、すぐ  
にたくさんの友達ができます。



#### Point

### 幼稚園・小学校のオンライン交流を実施して

園児はスクリーンに表示される小学生の姿を見ながら、じっくりと話を聞き、児童は園児にわかるように実物を示したり、楽器を演奏したり工夫しながら説明していました。

4月から小学生になる園児にとっては小学生を身近に感じる機会となり、4月から最高学年となる児童にとっては先輩としての自覚をもつ機会となるだけでなく、画面越しに笑顔で手を振り合うなど「絆」を深めることができました。

コロナ禍で直接的な交流が難しい状況ですが、幼稚園、小学校の先生方が工夫して今回の「オンライン交流」が実現しました。今後は4月から新2年生として新入生を迎える1年生と園児との交流も計画しています。